
 
 

1 
 

Addenda # 01 
19 avril 2024 

DDP # 24-1585 
 

OBJET : 
 
Addenda à la Demande de Propositions relative au projet de GESTION DES MATIÈRES RECYCLABLES ET 
COMPOSTABLES (la « DDP »).  
 
Details de l’Addenda: 
 
Le présent Addenda est émis pour répondre à des questions reçues pendant le processus. 
 

A. QUESTIONS ET RÉPONSES 
 

Question 1    
Existe-t-il une flexibilité concernant la plage horaire de ramassage fixée entre 6h et 9h du matin ? 
 
Réponse 1  
Nous pouvons tolérer jusqu’à 10h00 du matin au maximum pour les compacteurs seulement. A partir de 
10h00 il n’y a plus aucune circulation de permise sur le Site. 
 
Question 2 
Les conteneurs 8 verges avec couvercles inclinés sont-ils acceptables à la place des 8 verges low profile ? 
 
Réponse 2 
Oui, veuillez vous référer aux nouvelles grilles de prix et modifications faites à la DDP dans le prochain 
addenda. 
 
Question 3 
L’Annexe 8 (Certificat de conformité) peut-elle être limitée à l’entité économique et au propriétaire direct de 
l’entité économique ? 
 
Réponse 3 
La définition de ce qui est un Propriétaire est défini dans le Certificat de conformité lui-même, le Proposant 
doit se fier à cela pour remplir le Certificat. 
 
***************************************************************************** 
Ceci conclut l’Addenda #01. La DDP demeure inchangée et en vigueur, sauf dans la mesure où elle est 
modifiée par le présent Addenda #01. 
***************************************************************************** 



 
 

 

Addenda # 01 
April 19, 2024 

RFP # 24-1585 
 

 
OBJECT: 
 
Addendum to the Request For Proposals for RECYCLABLE AND COMPOSTABLE MATERIALS MANAGEMENT 
(the « RFP »).  
 
Addendum details: 
 
The present Addendum is issued to address questions received during the process. 
 

A. QUESTIONS AND ANSWERS 
 
Question 1 
Is there any flexibility with regard to the collection time, which are set between 6 a.m. and 9 a.m? 
 
Answer 1 
We can tolerate up to 10:00 a.m. for compactors only. After 10:00 a.m. there is no traffic allowed on the site. 
 
Question 2 
Are 8-yard containers Slant – Low profile acceptable in place of 8-yard Front - Low-profile containers? 
 
Answer 2 
Yes, please refer to the new Pricing Schedule and modifications to the RFP in the next addendum. 
 
Question 3 
Can Appendix 8 (Certificate of Compliance) be limited to the business entity and the business entity's direct 
owner? 
 
Answer 3 
The definition of who is an Owner is defined in the Certificate of Compliance itself, and the Proponent must 
rely on this to complete the Certificate. 
 
***************************************************************************** 
This concludes the Addendum #01. The RFP remains unchanged and in effect, except to the extent modified 
by this Addendum #01. 
***************************************************************************** 
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